



# communiqué

N°: 141  
No.:

Le 14 juillet 1987

## NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, annonce les nominations diplomatiques suivantes:

Monsieur Michael D. Bell (43 ans), né à Windsor (Ontario), est nommé Ambassadeur en Jordanie.

Monsieur Bell [baccalauréat ès arts, Université de Windsor, 1966; maîtrise ès arts (sciences politiques), Université de Windsor, 1967] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1967. Il a servi à l'étranger à Kingston; Port-of-Spain; Tel Aviv; et comme Conseiller à Rome de 1981 à 1983. A Ottawa il a été Adjoint exécutif pour les Affaires du Moyen-Orient de l'Honorable Robert L. Stanford de 1979 à 1980. Il est Directeur, Relations au Moyen-Orient, depuis 1983. Monsieur Bell remplace Monsieur G.R. Harman.

\* \* \* \*

.../2

Monsieur John Blackwood (55 ans), de Brandon (Manitoba), est nommé Consul général à Minneapolis.

Monsieur Blackwood [baccalauréat ès arts, Universités de Winnipeg et Chicago, 1954] est entré au Service des délégués commerciaux, ministère du commerce en 1955. Il a servi à Karachi; Washington, D.C.; Tokyo; Caracas; Détroit; comme Consul général adjoint (affaires commerciales), New York de 1974 à 1977; et comme Directeur exécutif canadien de la Banque inter-américaine pour le développement, Washington, de 1977 à 1980. Au Canada il a été Directeur général régional, ministère du Commerce, Toronto de 1980 à 1982; Directeur général régional, ministère de l'Expansion industrielle régionale, Toronto de 1982 à 1984; Sous-ministre adjoint intérimaire, Développement du commerce international, Ottawa de 1984 à 1985; et Directeur exécutif régional, ministère de l'Expansion industrielle régionale, Toronto de janvier à juin 1985. Il est Coordonnateur fédéral du développement économique à Winnipeg depuis 1985. Monsieur Blackwood remplace Monsieur B.A. Gagosz qui rentre à Ottawa.

\* \* \* \*

Madame Colleen Cupples (41 ans), née à Port Arthur (Ontario), est nommée Ambassadeur au Zaïre.

Madame Cupples [baccalauréat ès arts, Lakehead University, 1967] est entrée à la Commission de l'Emploi et de l'Immigration en 1967. Elle a servi à l'étranger à Paris; Londres; Nairobi; comme Consul à Los Angeles de 1980 à 1981; Premier secrétaire et Consul à Buenos Aires de 1981 à 1984; et Premier secrétaire à Colombo de 1984 à 1986. Elle est Conseiller (Immigration) et Consul à Damas depuis 1986. Madame Cupples remplace Monsieur E.N. Hare qui rentre à Ottawa.

\* \* \* \*

Monsieur Gary R. Harman (58 ans), né à Winnipeg (Manitoba), est nommé Ambassadeur en Syrie.

Monsieur Harman (baccalauréat ès arts, Université du Manitoba, 1951) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1953. Après avoir servi à l'étranger à New York; Prague; Washington; Moscou; et au Caire; il a été nommé Directeur, Planification et perfectionnement du personnel en 1972; il est devenu Directeur, Opérations du personnel en 1973; et Directeur général du personnel en 1975. Il a été nommé Ambassadeur à Cuba en 1977; et Négociateur en chef des accords aériens en 1981. Il a été Sous-ministre adjoint, Administration de 1983 à 1985; et Ambassadeur en Jordanie depuis 1985. Monsieur Harman remplace Monsieur J. Noiseux qui rentre à Ottawa.

\* \* \* \*

Monsieur Gaëtan Lavertu (43 ans), né à St-Hyacinthe (Québec), est nommé Ambassadeur en Colombie, avec accréditation simultanée en Ecuador.

Monsieur Lavertu [maîtrise en Sciences politiques/Relations internationales, Université Laval, 1968; maîtrise en Gestion d'entreprises, University of Western Ontario, 1969; maîtrise en Administration publique, Université du Québec, 1974] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1969. Il a servi à l'étranger à Madrid; Rabat; Caracas; et comme Conseiller, Mission permanente du Canada près les communautés européennes, Bruxelles de 1979 à 1982. A Ottawa il a été Chef de Cabinet du Sous-ministre (Politique étrangère) de 1982 à 1983; et Directeur de l'Analyse du Renseignement de 1983 à 1985. Il est Directeur général du Renseignement extérieur depuis 1985. Monsieur Lavertu remplace Monsieur T.E. Gibson.

\* \* \* \*

Monsieur Wilfrid-Guy Licari (40 ans), né à Tunis (Tunisie), est nommé Ambassadeur au Maroc.

Monsieur Licari [Etudes au Collège Stanislas de Montréal (baccalauréat en Mathématiques et en Philosophie), 1963 à 1964; baccalauréat ès arts, Université de Montréal, 1965; Certificat d'études littéraires générales, Université de Paris, 1966; Etudes supérieures des Sciences économiques et commerciales, Paris, 1968] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1968. Il a servi à l'étranger à Nairobi; Alger; et comme Conseiller (Affaires Politiques), Paris de 1977 à 1981. A Ottawa il a été Directeur de l'Afrique francophone et du Maghreb de 1981 à 1984. Il est Ministre-conseiller, Rome depuis 1984. Monsieur Licari remplace Monsieur E.U. Butler.

\* \* \* \*

Monsieur Barry Mawhinney (49 ans), né à Victoria (Colombie britannique), est nommé Ambassadeur en Tchécoslovaquie.

Monsieur Mawhinney [baccalauréat ès arts, licence en droit, Université de la Colombie britannique, 1963] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1965. Il a servi à l'étranger à Accra; Londres; et comme Ministre-conseiller, Délégation du Canada près le Conseil de l'Atlantique Nord à Bruxelles de 1979 à 1983. A Ottawa il a été Directeur, Relations avec l'URSS et l'Europe de l'est de 1983 à 1984. Il est Directeur général, Affaires juridiques depuis 1984.

\* \* \* \*

Madame Sandelle Scrimshaw (36 ans), de London (Ontario), est nommée Haut-commissaire au Ghana.

Madame Scrimshaw [baccalauréat ès arts, Université de Western Ontario, 1973; Première année à l'Université DUAL de Besançon, France, 1972] est entrée au Gouvernement fédéral en 1973. Elle a servi comme Chargé principal de projets au Bureau de l'Afrique francophone à l'Agence canadienne de Développement international de 1979 à 1980; comme Administrateur des programmes de pays de 1980 à 1982; et comme Directeur adjoint, programmes et évaluation de 1982 à 1984. Elle est Conseiller (Coopération) et Consul à Abidjan depuis 1984. Madame Scrimshaw remplace Monsieur A. Morantz qui rentre à Ottawa.

\* \* \* \*

Monsieur David Winfield (46 ans), né à Chesterfield (Angleterre), est nommé Ministre (Affaires économiques et commerciales) à Tokyo.

Monsieur Winfield [baccalauréat ès arts, sciences politiques, Université d'Alberta, 1963; Etudes supérieures en affaires internationales, Université de Western Ontario, 1965; Diplôme, Gestion internationale, Université de Western Ontario, 1979] est entré au Service des délégués commerciaux, ministère de l'Industrie et du Commerce en 1965. Il a servi à l'étranger à La Haye; Ankara; et comme Conseiller (Affaires commerciales), Tokyo de 1972 à 1976; comme Ministre-conseiller (Affaires commerciales et économiques), Mexico de 1980 à 1983; et comme Consul général adjoint, New York de 1983 à 1985. A Ottawa il a été Chef de l'Amérique latine, ministère de l'Industrie et du Commerce de 1976 à 1980. Il est Vice-président, Développement de l'investissement à Investissement Canada depuis 1985. Monsieur Winfield remplace Monsieur A. Blum.

\* \* \* \*

Monsieur David Wright (43), né à Montréal (Québec) comme Ministre à Paris.

Monsieur Wright [baccalauréat en sciences (mathématiques et économiques), Université McGill, 1966; maîtrise en administration du travail (finance international), Université Columbia, 1968] est entré au Service des délégués commerciaux, ministère de l'Industrie et du Commerce en 1968. Il a été muté au ministère des Affaires extérieures en 1974. Il a servi à l'étranger à Rome; comme Premier secrétaire, à la Mission permanente près les Nations Unies à New York de 1972 à 1975; et comme Conseiller (Affaires économiques) à Tokyo de 1978 à 1982. A Ottawa, il a occupé plusieurs postes au Bureau des Affaires économiques; il a été Directeur, Liaison avec le Cabinet, et Secrétaire du Comité des Sous-ministres chargé de la politique étrangère et de la défense de 1982 à 1984; et Directeur de l'Analyse des Affaires économiques et du Commerce de 1984 à 1985. Il est Directeur général de la Politiques économique depuis 1985. Monsieur Wright remplace Monsieur F. Bild.